

SAUVEGARDE DE L'ENFANCE | De jeunes bénéficiaires et des parents à l'honneur

Un marché de Noël 100 % "maison"

Jeu*di*, la Sauvegarde de l'enfance tenait à mettre à l'honneur des jeunes d'un de ses services "Tremplin" dirigé par Mariane Cuiu (service accueil de jour). Ceux-ci, encadrés par Maxime Maisonnette, éducateur technique, ont réalisé de très beaux petits chalets pour y "tenir boutique" lors de ce marché de Noël, avec des produits fabriqués, réalisés et conditionnés par eux ; ainsi de petits objets réalisés dans leurs ateliers, ou des confiseries réalisées par les parents qui, pour cela, se sont formés avec un ancien pâtissier chocolatier. Quant aux petits chalets, ils n'ont rien à envier à ceux du marché de Noël des boulevards, car ils ont été entièrement conçus et fabriqués par les jeunes, encadrés

par Maxime, avec des palettes.

Les jeunes avaient l'air ravis et fiers (et à juste titre) d'avoir participé à cette construction, qui a représenté 2 mois de travail avec environ 10 personnes.

La Sauvegarde gère l'hébergement pour des enfants placés, de 6 à 21 ans, l'accueil familial et parentalité (familles d'accueil) ainsi que la médiation familiale, la justice pénale des mineurs et un chantier d'insertion pour des jeunes en première expérience professionnelle.

Adeline Dasnias, secrétaire générale, nous précisait que la Sauvegarde, en Drôme, représente un peu moins de 400 salariés pour 4000 bénéficiaires. En 2019, la Sauvegarde fêtera ses 70 ans.



Des responsables de services de la Sauvegarde, avec des jeunes du service "Tremplin" qui ont réalisé chalets avec des palettes.